



Francia confisca armas iraníes en ruta hacia Yemen

- Mihailo S. Zekic
- [3/2/2023](#)

El ejército francés, en cooperación con las fuerzas de Estados Unidos, confiscó un gran cargamento de armas iraníes en el Golfo de Omán el 15 de enero. Gran parte de los detalles aún no se han hecho públicos, pero Estados Unidos afirmó ayer que fueron capturadas a lo largo de una ruta marítima que Irán ha utilizado anteriormente para enviar armas a los hutíes, un grupo que opera como agente iraní luchando en Yemen.

Al parecer, los franceses capturaron más de 3.000 fusiles de asalto, junto con al menos medio millón de cartuchos y más de 20 misiles antitanque. El Wall Street Journal declaró que la operación francesa “es el resultado de un papel más proactivo de Francia en la lucha contra el contrabando de armas en Oriente Medio”.

El contexto: Yemen tiene más de 30 millones de habitantes y está situado en el estrecho de Bab el-Mandeb, que conecta el mar Rojo con el océano Índico. El mar Rojo desemboca en el Mediterráneo a través del canal de Suez. Yemen lleva años inmerso en un levantamiento dirigido por los rebeldes islamistas Hutí. Si los hutíes tomaran el control de todo Yemen, Irán podría tener el control sobre esta importante ruta comercial.

Lo que hay que vigilar: muchos ven los diversos conflictos de Oriente Medio como una guerra en la sombra entre Estados Unidos e Irán. Pero Europa está asumiendo cada vez más un papel más firme frente a Teherán. Espere que la rivalidad entre Europa e Irán aumente en el futuro. Para saber más, lea el artículo del redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, [“Cómo planea Alemania ganar la Tercera Guerra Mundial”](#).